
(a) Enthält Sulfite

VENETIEN
FILI Prosecco DOC V.S.Q.A. extra dry 

(a)                                      
Gl. 0,1l € __________

  

SACCHETTO - FILI

100% Glera Fl. 0,75l € __________

Intensive Fruchtaromen von Äpfeln, Birnen und Glyzinien. 
Reif und vollmundig am Gaumen mit trockenem Geschmack.

Intense fruit flavors of apples, pears and wisteria. 

Ripe and full-bodied on the palate with a dry taste.

CHAMPAGNE
Moët & Chandon Brut Impérial

(a)
   Fl. 0,75l €  __________

MOËT & CHANDON

Pinot Noir, Pinot Meunier, Chardonnay

Vollkommen, großzügig und dynamisch. Ein delikates Fruchtaroma 
von gemischten frischen Früchten und Blüten mit Brioche-Nuancen. 
Der Auftakt ist weich, der Abgang frisch und lang anhaltend.

Perfect, generous and dynamic. A delicate fruit aroma of mixed fresh fruits and 

flowers with brioche nuances. The prelude is soft, the finish fresh and long-lasting.

CHAMPAGNE
Pommery Champagner Brut royal

(a)
   

POMMERY  Fl. 0,75l € __________

Pinot Meunier, Pinot Noir, Chardonnay 

Frische, lebhafte Nase und eine reizvolle Feinheit mit anregenden Frucht-
aromen und Noten von Zitrusfrüchten. Weiche und lang anhaltende Frische.

Fresh, lively nose and a delightful fineness with stimulating fruit

flavors and notes of citrus fruits. Soft and long-lasting freshness.

Spumante e  Champagne
SPUMANTE . CHAMPAGNE



(a) Enthält Sulfite

Weißweine
WHITE WINES . VINI BIANCHI

RHEINGAU
Kloster Eberbach Riesling 

(a) 
Fl. 0,75l € __________

HESSISCHE STAATSWEINGÜTER GMBH KLOSTER EBERBACH

100% Riesling

Im Geschmack geradlinige, dezent süßliche Stilistik. Vollreife gelbe stone fruit flavors
mit lebendiger Säure. Florale Töne am Gaumen mit ganz leichtem Gerbstoff. 

The taste is straightforward, subtly sweetish style. Fully ripe yellow Steinobstaromen

with lively acidity. Floral tones on the palate with very light tannin.

SÜDTIROL

Terlaner DOC 
(a)

  Fl. 0,75l € __________

TERLAN
60% Weißburgunder, 30% Chardonnay, 10% Sauvignon
Diese Cuvée besticht durch einen blumigen und fruchtigen Duft mit Anklängen
von tropischen Früchten und Äpfeln. Erkennen lässt sich zudem eine zarte Hefenote, 
die diesen kräftigen und harmonischen Wein wunderbar abrundet.

This cuvée impresses with a floral and fruity fragrance with hints of tropical fruits and 
apples. A delicate yeast note can also be recognized, which wonderfully rounds off this 
strong and harmonious wine.

FRIAUL

Sauvignon Blanc IGT Venezia Giulia 
(a)

 Fl. 0,75l € __________

EUGENIO COLLAVINI
100% Sauvignon Blanc
Sortentypisch, frisch und fein strukturiert, erinnert er mit seinem samtigen 
Bouquet an Salbei, Holunder und Tomate. Im Geschmack mit viel Frucht und 
schönen mineralischen Akzenten.

Typical for the variety, fresh and finely structured, it reminds with its velvety bouquet     
of sage, elderberry and tomato. In the taste with a lot of fruit and nice mineral accents. 

FRIAUL 

Mongris Pinot Grigio DOC Collio 
(a)

 Fl. 0,75l € __________

MARCO FELLUGA
100% Pinot Grigio

Ein blumiges Bouquet von Akazien und Ginster, mit Anklängen von 
Äpfeln zeichnen ihn ebenso aus wie seine Eleganz und Vollmundigkeit.

A flowery bouquet of acacia and broom, with hints of apples 

characterize it as well as its elegance and full-bodiness.

VENETIEN

L‘Elfo Pinot Grigio delle Venezie DOC 
(a)

  Fl. 0,75l € __________

SACCHETTO
100% Pinot Grigio
Sein feines, zartes Bouquet zeigt fruchtige Aromen von Aprikosen sowie florale 
Duftnoten, die an Lindenblüten erinnern. Den Gaumen verwöhnt er mit einem voll-
mundigen, intensiven Geschmack, der Anklänge an Mango offenbart.

Its fine, delicate bouquet shows fruity aromas of apricots as well as floral scents that are 
reminiscent of linden blossoms. It spoils the palate with a full-bodied, intense taste that 
reveals hints of mango.



(a) Enthält Sulfite(a) Enthält Sulfite

LOMBARDEI 
“I Frati” Lugana DOC 

(a)
                                            Fl. 0,75l € __________

CÀ DEI FRATI
100% Trebbiano
Feiner Duft von weißen Früchten und Blüten. Frisch der gut ausbalancierte 
Geschmack mit angenehm lebendiger Säure. Im Finish eine delikate 
Bittermandelnote und ein Hauch Mineralität.

Fine scent of white fruits and flowers. Fresh the well-balanced taste with a pleasant, 

lively acidity. In the finish a delicate bitter almonds note and a hint of minerality. 

PIEMONT

‚Etichetta Nera‘ Gavi dei Gavi® DOCG 
(a)                                  

Fl. 0,75l € __________

LA SCOLCA

100% Cortese

Aus alten Reben, von Weinbergen mit niedrigen Erträgen, ist er der beste und 
berühmteste Gavi der Welt! Trotz hoher Konzentration an Aromen ist er fein und 
raffiniert und darf als der einzige Gavi überhaupt bezeichnet werden, der 
Alterungspotenzial aufweist.
Made from old vines, from low-yielding vineyards, it is the best and most famous 

Gavi in the world! Despite the high concentration of aromas, it is fine and refined 

and can be described as the only Gavi at all that has the potential to age.

PIEMONT
Langhe Arneis DOC 

(a)                                                                                          
Fl. 0,75l € __________

CORDERO DI MONTEZEMOLO

100% Arneis

Ein außergewöhnlich feiner Duft nach Pfirsich- und Akazienblüten, 
Haselnuss und gelben Blumen. Am Gaumen ein einladender, frischer 
Geschmack mit einer typischen, leicht herben Note im Abgang.

An exceptionally fine scent of peach and acacia blossoms, hazelnut and yellow flowers. 

On the palate a welcoming, fresh taste with a typical, slightly tart note on the finish.

TOSKANA
Vernaccia di San Gimignano DOCG ‚Titolato Strozzi‘ 

(a) 

TENUTE GUICCIARDINI STROZZI                                             Fl. 0,75l € __________

100% Vernaccia di San Gimignano

Mit sortentypischem Duft und mit sowohl fruchtigen als auch floralen 
Noten. Am Gaumen eine ansprechende Frische, eine schöne Leichtigkeit 
und ein langer, eleganter Nachhall.

With a typical fragrance and with both fruity and floral notes. On the palate 

an appealing freshness, a beautiful lightness and a long, elegant finish.

UMBRIEN

Cervaro della Sala Umbria IGT 
(a)  

Fl. 0,75l € __________

ANTINORI - CASTELLO DELLA SALA

90% Chardonnay, 10% Grechetto

Der wohl berühmteste Weißwein Umbriens! Das komplexe Bouquet, dabei der 
intensiv fruchtige Geschmack mit feinen Toastnoten und der unendlich erscheinende
Abgang lassen diesen großartigen, 5 Monate in neuen Barriques gereiften Wein zu 
einem unvergesslichen Erlebnis werden.
Probably the most famous white wine in Umbria! The complex bouquet, the intensely 

fruity taste with fine toast notes and the seemingly endless finish make this great wine, 

matured for 5 months in new barriques, an unforgettable experience.

Weißweine
WHITE WINES . VINI BIANCHI



(a) Enthält Sulfite(a) Enthält Sulfite

KAMPANIEN

Falanghina Beneventano IGT 
(a)  

Fl. 0,75l € __________

VILLA RAIANO

100% Falanghina

Sein eleganter Duft offenbart feinfruchtige Noten von Ananas, Zitrusfrüchten und 
weißem Pfirsich. Der ausgewogene Geschmack beeindruckt durch Intensität und 
Frische sowie durch sein klares, aromenreiches Finish.

Its elegant fragrance reveals fine fruity notes of pineapple, citrus fruits and white 

peach. The balanced taste impresses with its intensity and freshness as well as its clear, 

aromatic finish.

KAMPANIEN

Greco di Tufo DOCG 
(a)                      

Fl. 0,75l € __________

VILLA RAIANO

100% Greco
Ein ausgeprägtes und nachhaltiges Aromenspektrum (grüne Äpfel, Jasmin, 
Zedernholz, Noten von wildem Honig). Am Gaumen eine schöne Frische, eine feine 
Mineralik und ein angenehm lang anhaltendes Finish.

A distinctive and sustainable range of flavors (green apples, jasmine, cedar wood, 

notes of wild honey). On the palate a nice freshness, a fine minerality and a pleasantly 

long-lasting finish.

ABRUZZEN

Trebbiano d´Abruzzo DOC 
(a)                                                                    

Fl. 0,75l € __________

FARNESE VINI

100% Trebbiano

Mit einem  Aroma von Pfirsichen, Orangenblüten und Mispeln sowie einem 
angenehm lang anhaltenden Geschmack besticht dieser strahlend strohgelbe Wein.

With a flavor of peaches, orange blossom and medlar as well as a pleasant

long-lasting taste captivates this bright straw yellow wine. 

KALABRIEN

Greco IGT Calabria 
(a)  

Fl. 0,75l € __________

STATTI

100% Greco

Eine schöne Bernsteinfärbung und tolles Orangenblütenaroma. Im Gegensatz zu 
vielen anderen Betrieben wird er bei Statti sortenrein gekeltert und präsentiert sich 
frisch, würzig und wohl ausgewogen.

A nice amber color and a great orange blossom aroma. In contrast to many other 

companies, at Statti it is pressed varietally and presents itself fresh, flavorful and 

well-balanced. 

APULIEN

Tormaresca Chardonnay Puglia IGT 
(a)                                       

Fl. 0,75l € __________

TORMARESCA

100% Chardonnay

Lebhaft und erfrischend mit einem Bouquet von reifen Birnen 
und Äpfeln. Er ist zudem ausdrucksvoll mit mittlerem Körper und 
honigtönigen, vanilligen Nuancen.

Lively and refreshing with a bouquet of ripe pears and apples. It is also 

expressive with a medium body and honey-toned, vanilla nuances.

Weißweine
WHITE WINES . VINI BIANCHI



(a) Enthält Sulfite(a) Enthält Sulfite

SIZILIEN

Grillo Terre Siciliane IGT 
(a)  

Fl. 0,75l € __________

FEUDI BRANCIFORTI DEI BORDONARO

100% Sauvignon Blanc

Wunderschöne Zitrustöne und florale Noten. Am Gaumen ein intensiver
und nachhaltiger Geschmack, der zugleich eine unerwartete Mineralität zeigt.

Beautiful citrus tones and floral notes.  On the palate intense and with a

lasting taste, which at the same time shows an unexpected minerality.

SIZILIEN

Regaleali Bianco Sicilia DOC 
(a)  

Fl. 0,75l € __________

TASCA D‘ALMERITA

30% Grecanico, 30% Inzolia, 19% Cataratto, 13% Chardonnay

Mit knackigen Fruchtaromen, die an Äpfel, Zitrusfrüchte und Melone erinnern. 
Am Gaumen äußerst geschmeidig und jugendlich. Mit angenehm zurückhaltender 
Säure in einem mineralischen Finale. 

With crisp fruit flavors that are reminiscent of apples, citrus and melon. Very supple 

and youthful on the palate. With a pleasant restraint acid in a mineral finish.

Weißweine
WHITE WINES . VINI BIANCHI



(a) Enthält Sulfite

Roséweine
ROSÉ WINES . VINI ROSATI

LOMBARDEI 
Rosa dei Frati Riviera del Garda Classico DOC 

(a)
    Fl. 0,75l € __________

CÀ DEI FRATI
Groppello, Marzemino, Sangiovese, Barbera
Elegantes Bouquet mit intensiven Aromen von Erdbeere, Himbeere und Wildkirsche. 
Am Gaumen frisch, köstlich und fruchtig mit schönem Süße–Säure–Spiel und eine 
gute Länge. Herrlich süffig.

Elegant bouquet with intense aromas of strawberry, raspberry and wild cherry. 

Fresh, delicious and fruity on the palate with a nice interplay of sweetness and acidity 

and a good length. Wonderfully tasty.

SIZILIEN
Regaleali Le Rose IGT  

(a)                                                                                  
Fl. 0,75l € __________

TASCA D‘ALMERITA

Nerello Mascalese

In der Nase fruchtige Noten von Erdbeeren, Brombeeren und Kirschen.
Am Gaumen wirkt er voll mit feiner Frische, schöner Harmonie und 
knackigem Finale.

On the nose fruity notes of strawberries, blackberries and cherries.

The palate is full of fine freshness, beautiful harmony and a crisp finish.

SIZILIEN
Branciforti dei Bordonaro 
Rosato IGT Terre Siciliane 

(a)                                                                   
Fl. 0,75l €  __________

FEUDI BRANCIFORTI DEI BORDONARO

Nero d‘Avola, Merlot

Dieser Rosato zeigt ein intensives Bouquet von Brombeeren, Heidelbeeren und 
leicht würzigen Noten. Am Gaumen ist er sanft und verführerisch, zart und weich.

This rosato shows an intense bouquet of blackberries, blueberries and delicate

spicy notes. The palate is gentle and seductive, tender and soft.



(a) Enthält Sulfite

FRIAUL
Merlot di Casa IGT Venezia Giulia 

(a)                                             
Fl. 0,75l € __________

EUGENIO COLLAVINI

100% Merlot

Eine feinherbe, leicht würzige Fruchtnote von Himbeeren und Brombeeren, 
gepaart mit feinen Holztönen und angenehmen Röstnoten prägen diesen Merlot.

This Merlot is characterized by fine-dry and slightly spicy fruit notes of raspberries 

and blackberries, paired with fine wood tones and pleasant roasted notes.

VENETIEN
Palazzo della Torre Veronese IGT 

(a)                                                
Fl. 0,75l € __________

ALLEGRINI

40% Corvina Veronese, 30% Corvinone, 25% Rondinella, 5% Sangiovese
Einer der Weine, der die Familie Allegrini berühmt gemacht hat. Ein Teil der 
Corvinone-Trauben wird nach der Ernte angetrocknet und erst dann mit dem 
Hauptwein assembliert. Aromen von Vanille, Rosinen, Nelken und Zimt auf 
dem Gaumen gehen in ein langes, samtiges Finale über.

One of the wines that made the Allegrini family famous. Some of the Corvinone grapes 
are dried after the harvest and only then assembled with the main wine. Aromas of 
vanilla, raisins, cloves and cinnamon on the palate merge into a long, velvety finish.

VENETIEN
Amarone della Valpolicella Classico DOCG 

(a) 
        Fl. 0,75l €  __________

ALLEGRINI

45% Corvinone, 45% Corvina Veronese, 5% Rondinella, 5% Oseleta
Allegrinis Amarone Stil eerhält die Frucht und präsentiert trotz des hohen 
Alkoholgehalts, Frische, Tannine und Säurestruktur in perfekter Balance. Reife 
Früchte und Gewürze begeistern am Gaumen mit Komplexität und Tiefe. 

Allegrini‘s Amarone style preserves the fruit and, despite the high alcohol content, 
presents freshness, tannins and acid structure in perfect balance. Ripe fruits and spices 
delight the palate with their complexity and depth.

VENETIEN
Valpolicella DOC Classico 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

BOLLA

75% Corvina, 25% Rondinella

Fruchtige, beerige Aromen, Anklänge von Zedernholz und Walnüssen 
sowie würzige, pfeffrige Noten im Bouquet dieses fein strukturierten Weines, 
dessen Abgang angenehm nachhaltig ist.

Fruity, berry aromas, hints of cedar and walnuts as well as spicy, peppery notes  in 

the bouquet of this fine structured wine whose finish is pleasantly sustainable.

PIEMONT
‘Nirvasco’ Barolo DOCG 

(a)                                                                              
Fl. 0,75l € __________

BERSANO

100% Nebbiolo

Fleischig, kraftvoll im Geschmack mit einem Bouquet von Veilchen, Lakritze 
und reifen Pflaumen. Mit seinen vom Tannin gebändigten Aromen, die sich erst 
langsam entfalten, ist er ein Geschmackserlebnis.

Meaty, powerful in the taste with a bouquet of violets, liquorice and ripe plums. With 

its tannins tamed flavors, the first unfold slowly, the Nirvasco is a taste experience.

Rotweine
RED WINES . VINI ROSSI



(a) Enthält Sulfite

TOSKANA
Rosso di Montalcino DOC 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

ARGIANO

100% Sangiovese Grosso

Mit einem faszinierenden Bouquet von roten Beeren, Veilchen und 
Menthol. Am Gaumen elegant und gut balanciert mit feinem Duft von 
roten Früchten. Rund und einladend mit sanften, samtigen Tanninen.

With a fascinating bouquet of red berries, violets and menthol. Elegant and well 

balanced on the palate with a fine scent of red fruits. Round and inviting with soft, 

velvety tannins.

TOSKANA
‘Pèppoli’ Chianti Classico DOCG 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

ANTINORI - TENUTA DI PÈPPOLI

90% Sangiovese, 10% Merlot & Syrah

Intensiv fruchtige Noten von Kirschen und roten Johannisbeeren, gepaart 
mit zarten Anklängen von Veilchen. Seine Lagerung in slawonischer Eiche 
verleiht ihm Eleganz und Struktur sowie wunderbar zarte Tannine.

Intense fruity notes of cherries and red currants, paired with delicate hints of violets. 

The result of the storage in Slavonian oak is elegance and structure as well as wonder-

fully soft tannins.

TOSKANA
Villa Antinori Chianti Classico DOCG Riserva 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

ANTINORI 

90% Sangiovese, 10% andere ergänzende Rebsorten

Ein einzigartiger Chianti Classico, der wunderbare Noten von roten Früchten, 
von Eichenholz und Gewürzen zeigt. Das Flaggschiff der Familie Antinori - Toskana
pur!

A unique Chianti Classico that shows wonderful notes of red fruits, oak and spices. 

The flagship of the Antinori family - pure Tuscany!

TOSKANA
Brunello di Montalcino DOCG 
‚Villa Poggio Salvi‘ 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

VILLA POGGIO SALVI

100% Sangiovese Grosso

30 Monate in slawonischer Eiche gereift. Feine Noten von roten Früchten und 
Lavendel offenbart sein Duft. Im Geschmack ist er trocken, dennoch weich mit 
samtigen Tanninen und einem sehr langen, angenehmen Finale.

Matured for 30 months in Slavonian oak. Fine notes of red fruits and lavender 

reveals its fragrance. The taste is dry, yet soft with velvety tannins and a very long, 

pleasant finish.

Rotweine
RED WINES . VINI ROSSI



(a) Enthält Sulfite

TOSKANA
‘Tignanello’ Toscana IGT 

(a)                                                                           
Fl. 0,75l € __________

ANTINORI - TENUTA TIGNANELLO

80% Sangiovese, 15% Cabernet Sauvignon, 5% Cabernet Franc

Ausschließlich sorgfältig per Hand selektierte Trauben werden für 
diesen Wein verwendet. Der Tignanello ist intensiv fruchtig und komplex 
im Bouquet, im Geschmack zeigt er eine optimale Struktur, ist ausgewogen 
mit sanften Tanninen und einem angenehm langen Nachhall.

Only carefully by hand  selected grapes are used for this wine. The Tignanello is intense 

fruity and complex in the bouquet, in taste it shows an optimal structure, is balanced

with soft tannins and a pleasant long finish.

ABRUZZEN
Casale Vecchio Montepulciano d‘Abruzzo DOC 

(a)(c)  
Fl. 0,75l € __________

FARNESE VINI

100% Montepulciano

Sehr fruchtig mit kräftigem Aroma wilder Beeren und Dörrpflaumen, 
gepaart mit Noten Gewürzen und Lakritz. Am Gaumen zarte Tannine,
dabei ein voller Körper und ein klarer Nachhall.

Very fruity with a strong aroma of wild berries and prunes, paired with notes of spices 

and licorice. Delicate tannins on the palate, a full body and a clear reverberation.

ABRUZZEN
Edizione Cinque Autoctoni VDT 

(a)(c)  
Fl. 0,75l € __________

FARNESE VINI

33% Montepulciano, 27% Primitivo, 20% Sangiovese, 13% Negroamaro, 

7% Malvasia Nera

Wunderbar vielfältiges Aroma von Kirschen, Zwetschgen, schwarzen 
Johannisbeeren und Tabak. Mit seiner großartigen Struktur, den samtigen 
Tanninen und dem langen Finale mit Noten von Vanille und Schokolade.

Wonderfully varied aroma of cherries, plums, black currants and tobacco. 

With its great structure, the velvety tannins and the long finish with notes of vanilla 

and chocolate.

APULIEN
‘Torcicoda’ Primitivo Salento IGT 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

TORMARESCA

100% Primitivo

Sortentypische Aromen von Zwetschgen und Himbeeren, gepaart mit 
zarten Noten von Lakritz und Vanille. Weiches Tannin und ein nachhaltiges 
Finale runden das Geschmackserlebnis ab. 

Typical aromas of plums and raspberries, paired with delicate notes of licorice and 

vanilla. Soft tannins and a sustainable finish complete the taste experience.

Rotweine
RED WINES . VINI ROSSI



(a) Enthält Sulfite

KALABRIEN
I Gelsi Rosso IGT Calabria 

(a) 
Fl. 0,75l € __________

STATTI

40% Cabernet Sauvignon, 40% Merlot, 20% Gaglioppo

Wunderbare Noten von Sauerkirschen, Pfeffer und roten Früchten. 
Er ist frisch und gleichermaßen weich am Gaumen.

Wonderful notes of sour cherries, pepper and red fruits.

It is fresh and equally soft on the palate.

SIZILIEN
‘Chiaramonte’ Nero d‘Avola Terre Siciliane IGT 

(a)     
Fl. 0,75l € __________

FIRRIATO

100% Nero d‘Avola

Ausgeprägt sind seine Duftnoten nach roten Beeren und Gewürzen. 
Dieser Rosso findet eine faszinierende Balance zwischen Säure, 
Tannin und Vollmundigkeit.

Its notes of red berries and spices are distinctive. This Rosso finds a fascinating 

balance between acid, tannin and full-bodiness.

SIZILIEN
‘Altavilla della Corte’’ 
Cabernet Sauvignon Terre Siciliane IGT 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

FIRRIATO

100% Cabernet Sauvignon

Feines Aroma von Heidelbeeren, Brombeeren, Kirschen und Rhabarber. 
Der ‘Altavilla della Corte’ ist samtig und weich im Geschmack.

Fine aroma of blueberries, blackberries, cherries and rhubarb.

The ‘Altavilla della Corte’  is velvety and soft in the taste.

SARDINIEN
Primo Scuro Cannonau di Sardegna DOC 

(a)  
Fl. 0,75l € __________

MESA

100% Cannonau

Das Bouquet erinnert an reife Früchte und Beeren mit Noten 
von Veilchen. Den Gaumen verwöhnt er mit zurückhaltendem Tannin, 
eingebettet in einen vollmundigen Geschmack.

The bouquet is reminiscent of ripe fruits and berries with notes of violets. 

The palate spoils with a restrained tannin, embedded in a full-bodied taste.

Rotweine
RED WINES . VINI ROSSI


